



Les **Journées Francophones de Radiologie 2023**, Paris, France, 13/10/2023-16/10/2023 ont été accréditées par le European Accreditation Council for Continuing Medical Education (EACCME®) avec **23 crédits de CME européens** (ECMEC®s). Chaque médecin spécialiste ne doit réclamer que les heures de crédit qu'il/elle a effectivement passées dans l'activité éducative.

Par un accord entre l'Union Européenne des Médecins Spécialistes et l'Association Américaine Médicale, les médecins peuvent convertir les crédits EACCME® en un nombre équivalent d'AMA PRA Crédits de catégorie 1TM. Les informations sur le processus de conversion des crédits EACCME® en crédits AMA peut être trouvé à l'adresse <https://edhub.ama-assn.org/pages/applications>

Les activités éducatives en direct, se déroulant à l'extérieur du Canada, reconnues par l'UEMS-EACCME® pour Les ECMEC® sont considérées comme des activités d'apprentissage en groupe accréditées (section 1), telles que définies par la Maintenance of Certification Program of the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada.

Veuillez trouver ci-dessous la répartition des ECMEC® par jour :

- **13 octobre 2023 – 5.5 crédits**
- **14 octobre 2023 – 6.5 crédits**
- **15 octobre 2023 – 6.0 crédits**
- **16 octobre 2023 – 5.0 crédits**

Quelles séances donnent droit à l'accréditation ?

- Toutes les séances éducatives/scientifiques du programme donnent droit à des crédits.
Séances non-accrédités : Ateliers et séances VRI, Séances du FIA, Flash démo et AVLS du VUS, Séances Agora JFR, Conférences, Divers, Séances plénières, Posters pédagogiques, Posters scientifiques, Symposiums.
- Des crédits peuvent être obtenus pour la participation à des sessions en présentiel ou en VOD (*on demand*) après les JFR2023 jusqu'au 31 décembre 2023.

Comment obtenir les crédits ?

- L'EACCME® attribue des crédits sur la base de 1 crédit pour une heure d'activité éducative.
- Chaque participant ne peut recevoir que le nombre de crédits en fonction de sa participation effective et une fois qu'il a rempli le formulaire d'évaluation.
- Le formulaire d'évaluation est disponible sur la plateforme JFR.Plus
- Les participants **ne peuvent demander des crédits qu'une seule fois**.
Le formulaire d'évaluation doit être rempli une fois que toutes les sessions pour lesquelles les participants souhaitent réclamer des crédits ont été regardées
- Le certificat d'accréditation avec les crédits correspondants peut être téléchargé une fois que le formulaire d'évaluation aura été rempli.
- Un maximum de 23 crédits peut être attribués à chaque participant.
- Les crédits ne peuvent être réclamés que jusqu'au 31 décembre 2023.



The Journées Francophones de Radiologie 2023, Paris, France, 13/10/2023-16/10/2023 has been accredited by the European Accreditation Council for Continuing Medical Education (EACCME®) with 23 European CME credits (ECMEC®s). Each medical specialist should claim only those hours of credit that he/she actually spent in the educational activity.

Through an agreement between the Union Européenne des Médecins Spécialistes and the American Medical Association, physicians may convert EACCME® credits to an equivalent number of AMA PRA Category 1 Credits™. Information on the process to convert EACCME® credit to AMA credit can be found at <https://edhub.ama-assn.org/pages/applications>

Live educational activities, occurring outside of Canada, recognised by the UEMS-EACCME® for ECMEC®s are deemed to be Accredited Group Learning Activities (Section 1) as defined by the Maintenance of Certification Program of the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada.

Please find below the breakdown of ECMEC® by day:

- **October 13, 2023 – 5.5 credits**
- **October 14, 2023 – 6.5 credits**
- **October 15, 2023 – 6.0 credits**
- **October 16, 2023 – 5.0 credits**

What sessions are eligible for accreditation?

- All educational/scientific sessions in the program are accredited.
Non-accredited sessions: VRI Workshops and sessions, FIA sessions, Flash demo and AVLS of the VUS, Agora JFR sessions, Lectures, Miscellaneous, Plenary sessions, Educational posters, Scientific posters, Symposiums.
- Credits can be claimed for attending in-person or VOD (on demand) sessions after JFR2023 until December 31, 2023.

How to claim credits?

- The EACCME® awards credits on the basis of 1 credit per hour of educational activity.
- Each participant can only receive the number of credits based on their actual participation and once they have completed the evaluation form.
- The evaluation form is available on JFR.Plus
- Participants can only claim credits **once**.
The evaluation form must be filled out after all sessions for which participants wish to claim credits have been viewed.
- The accreditation certificate with corresponding credits can be downloaded once the evaluation form has been completed.
- A maximum of 23 credits can be awarded to each participant.
- Credits can only be claimed until December 31, 2023.